



# En horas, matan a tiros a nueve en Tabasco; cinco eran de una familia

LILIANA COLLADO  
Y AMÍLCAR SALAZAR  
VILLAHERMOSA

Entre la noche del jueves y la madrugada del viernes, nueve personas fueron asesinadas en el municipio de Comalcalco en distintos hechos de violencia.

El primero de ellos ocurrió en la ranchería Oriente Quinta Sección, en las inmediaciones de la carretera a Cárdenas, donde una familia fue atacada a balazos, lo que dejó cinco fallecidos y un herido grave.

Las víctimas fueron identificadas como Benjamín (62

## Circulaban por Nuevo León. Desaparecen dos estadounidenses

Una madre y su hija, ambas de nacionalidad estadounidense, desaparecieron desde el pasado 15 de mayo en la carretera Monterrey-Nuevo Laredo, en Nuevo León, de acuerdo con una ficha emitida por la fiscalía de esa entidad. Precisan que Juana Marcela Rojo Chávez, de 55

años, y su hija Jessica, de 16, tripulaban una camioneta de la marca Dodge tipo Caravan modelo 2019, blanca, con placas de circulación 609-XBC de Nuevo México. Aunque no se precisa el lugar donde se les vio por última vez, familiares refieren que circulaban al norte de Tamaulipas.

años), Estela (40 años), Guadalupe (55 años), Edgar (37 años), Isidro y Asunción (83 años). Este último fue trasladado a un hospital local.

En imágenes difundidas por internet se aprecia cómo las víctimas mortales, entre ellos un trabajador de la refinería Dos Bocas, quedan tendidas frente a la entrada en el suelo del domicilio.

En otro hecho, cerca de la medianoche dos mujeres que realizaban el rosario de un individuo llamado Paulo Ramón Hernández fueron ultimadas a balazos en la colonia Santa Amalia. Elizabeth e Isabel, abuela y madre del sujeto, rezaban al cumplirse un año del asesinato del hombre que también fue asesinado.

En el tercer episodio violento, dos personas fueron ejecutadas en la colonia La Escondida

de la ranchería Oriente Primera Sección mientras viajaban en un automóvil Honda City, placa YSF-019-A, blanco.

La violencia en Tabasco en días recientes se ha focalizado en la región de la Chontalpa, que incluye los municipios de Cárdenas, Cunduacán, Huimanguillo, Paraíso y Comalcalco.

En Puebla fue ultimado a balazos Jorge Huerta, candidato a regidor en Izúcar de Matamoros.

El hombre, de aproximadamente 30 años de edad, formaba parte de la planilla que encabeza Eliseo *El Chino* Morales, aspirante a alcalde por el PVEM.

La víctima fue atacada junto con su esposa, quien resultó lesionada en las piernas, y otro acompañante, quien fue reportado grave. ■

Con información de: Miguel Ceballos